

Linke

Das neue RSB-Büro in Duisburg: Auf zum Endspurt!

Von Heiko Freund | 1. Dezember 2010

Die traurige Nachricht zuerst. Unser Genosse Bauleiter ist schwer erkrankt, lag auf der Intensivstation und kommt erst langsam wieder auf die Beine. Das war für uns alle, die mit dem Bau zu tun haben, ein echter Schock. Auch von dieser Stelle ein herzliches „Glück auf“!

Die traurige Nachricht zuerst. Unser Genosse Bauleiter ist schwer erkrankt, lag auf der Intensivstation und kommt erst langsam wieder auf die Beine. Das war für uns alle, die mit dem Bau zu tun haben, ein echter Schock. Auch von dieser Stelle ein herzliches „Glück auf“!

Die Heizkörper, die teilweise im Estrich einbetoniert waren, mussten frei gestemmt und höher gelegt werden. Freistemmen ist einfach, höher legen nicht. Hier half uns ein befreundeter Genosse Klempner, der die Kupferleitungen fachgerecht verlegte. Seitdem kann geheizt werden.

Der Starkstrom wurde an das städtische Stromnetz angeschlossen. Bis Mitte Dezember wollen wir nun die Elektrik verlegen. Dann folgen die restlichen Verputz- und Trockenbauarbeiten. Im Hinterausgang wurde eine neue Tür eingebaut. Büromöbel sind bereits bei einem Freiraumprojekt ausgesucht. Nur der Preis muss noch stimmen. Für den Innenausbau suchen wir HelferInnen für das Streichen der Wände, das Verlegen des Kautschuk-Bodens, das Anbringen der Sockelleisten und Lampen. Meldet Euch bitte ... beim Büro (buero@rsb4.de)

Bitte spendet auf folgendes Konto

Empfänger: RSB / IV. Internationale,

Bank: Volksbank Hameln-Pyrmont eG,

Konto: 540 66 76 00,

BLZ: 254 621 60

Stichwort: Büro

Jede noch so kleine Spende ist herzlich willkommen!

Dieser Beitrag wurde publiziert am Mittwoch den 1. Dezember 2010

in der Kategorie: [Linke](#), [RSB4](#).